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DISCURSO 
SR. ELÍAS ANTONIO SACA 
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 
INAUGURACIÓN ALCALDÍA MUNICIPAL DE OLOCUILTA, 
DEPARTAMENTO DE LA PAZ 
VIERNES, 08 DE JUNIO DE 2007 
 
EFECTIVAMENTE  HEMOS VENIDO CUATRO VECES  A OLOCUILTA, COMO PRESIDENTE, 
COMO CANDIDATO VINE MUCHAS VECES ACA.  Y ME HE DADO CUENTA  EN EL 
TRANSCURSO DE CADA VISITA, QUE MARVIN ES UN, NO SOLAMENTE ES UN HOMBRE 
RESPONSABLE, TRABAJADOR, SINO QUE CUMPLE SUS PROMESAS, PORQUE EL TRABAJO 
DE LOS FUNCIONARIOS ES AL SER ELEGIDO COMO PARA CUMPLIR. 
 
YO SIEMPRE HE DICHO QUE LAS UNICAS PROMESAS  QUE VALEN, SON LAS QUE SE 
CUMPLEN  Y A UN AÑO DE LA GESTION DEL ALCALDE MARVIN RODRIGUEZ, PODEMOS 
DARNOS CUENTA QUE OLOCUILTA ESTA CAMBIANDO, QUE EL SALVADOR ESTA 
CAMBIANDO. 
 
OLOCUILTA RECIBE EL APOYO AL IGUAL QUE TODAS LAS MUNICIPALIDADES DEL PAIS, 
QUE ESTAN CON EL GOBIERNO CENTRAL A TRAVES DEL FODES, MUCHA GENTE SE 
OLVIDA DE ESTO. 
 
EL GOBIERNO CENTRAL ENVIA CASI 200 MILLONES DE DOLARES AL AÑO, A LAS ALCALDIAS 
DE TODO EL PAIS, DE TODO LOS PARTIDOS POLITICOS, PORQUE AL FINAL, EL GOBIERNO 
TRABAJA PARA TODOS, NO ES QUE LE DAMOS A UNOS MAS Y A UNOS MENOS, Y CADA 
AÑO AUMENTA, ESTE AÑO AUMENTO COMO 22 MILLONES DE DOLARES, Y EL OTRO AÑO 
VA AUMENTAR PORQUE AQUI VA CRECIENDO ESA PARTIDA, UNA PARTIDA QUE YO LLAMO 
DE DESCENTRALIZACIÓN, DE ENVIAR LOS FONDOS DEL EJECUTIVO PARA QUE LOS 
ALCALDES HAGAN OBRAS. Y ESO ES LO QUE RECIBEN, SE LLAMA FODES. 
 
GRAN PARTE DE LAS OBRAS QUE SE HACEN A NIVEL NACIONAL TIENEN QUE VER CON EL 
FODES, TIENEN QUE VER CON EL DINERO QUE EL EJECUTIVO LES ENVÍA Y QUE FORMA 
PARTE DEL ESFUERZO DE RECAUDACIÓN FISCAL QUE HACE EL MINISTERIO DE HACIENDA. 
 
POR ESO QUIERO YO ESTE DÍA, NO SOLAMENTE FELICITAR A MARVIN, AL DOCTOR MARVIN 
RODRÍGUEZ, ALCALDE MUNICIPAL DE OLOCUILTA, A TODO SU CONCEJO MUNICIPAL, SINO 
TAMBIÉN QUIERO DECIRLE A LA POBLACIÓN DE OLOCUILTA, QUE ESTO ES APENAS EL 
COMIENZO, QUE EL DOCTOR RODRÍGUEZ APENAS ARRANCÓ. 
 
Y A MI ME GUSTA LLEGAR A LOS MUNICIPIOS Y OBSERVAR LAS 153 PROMESAS DE 
MARVIN. QUE ALEGRÍA ES PARARSE EN UN PODIUM COMO FUNCIONARO PÚBLICO Y 
DECIRLES OLOCUILTA TE HE CUMPLIRLE Y AÚN HAY MÁS, COMO DECÍA EL FAMOSO RAÚL 
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VELASCO, AÚN HAY MÁS, PORQUE EL TRABAJO DIARIO DE LOS FUNCIONARIOS ES 
ENTREGAR OBRAS.  
 
MUCHAS VECES TENEMOS OBSTÁCULOS, FÍJENSE QUE YO TENGO EN LA ASAMBLEA 
OBSTÁCULOS, AHÍ NO ME APROBARON LOS PRÉSTAMOS, Y (INAUDIBLE) PINTARON EL 
PUEBLO ANOCHE PORQUE YO VENÍA. 
 
PARECE MENTIRA, QUE SE DESPERDICIEN ESOS RECURSOS PARA ENSUCIAR UN PUEBLO, 
GRACIAS A DIOS EL ALCALDE SE PUSO LAS PILAS Y AMANECIÓ LIMPIO ESTE PUEBLO 
PINTADO DE VERDE. 
 
PERO MIREN A MI A LO LARGO DE TRES AÑOS NI LOS POSTES PINTADOS, NI LOS 
RÓTULOS, NI LAS VULGARIDADES QUE PONEN, ESAS COSAS NO ME DETIENEN, A MI LO 
QUE ME ENTUSIASMA ES EL CARIÑO DE LA GENTE QUE ME LO ENTREGAN A DIARIO, A LO 
LARGO DEL RECORRIDO COMO PRESIDENTE. 
 
A QUIENES APOYA EL PRESIDENTE?, A TODO EL SALVADOR, A TODOS LOS ALCALDES, 
PERO HAY ALCALDES QUE SE PONEN LAS PILAS MÁS QUE OTROS. MARVIN ES UNO DE 
ESOS ALCALDES, UN LÍDER JOVEN, ENTUSIASTA, QUE QUIERE A OLUCUILTA, (INAUDIBLE) 
PARA VENIR EL DÍA DE LA PUPUSA EN NOVIEMBRE, VAMOS A CELEBRAR.  
 
HAY QUE VENIR A ESE DÍA DE LAS PUPUSAS, PORQUE YA NOS ESTABAN QUITANDO QUE 
LA PUPUSA NO ERA SALVADOREÑA, Y ESO NO ES CIERTO, LA PUPUSA ES DE ACÁ. UN 
BUEN SALVADOREÑO ES AQUEL QUE JAMÁS HA DEJADO DE COMER PUPUSAS. 
 
ESTE PUEBLO TIENE VOCACIÓN TURÍSTICA, TIENEN ALGO QUE LOS IDENTIFICA, TIENEN 
UNA INDUSTRIA PUJANTE Y LE LLAMA LA ATENCIÓN A MEDIO MUNDO, TODA LA GENTE 
QUE VIENE DEL EXTRANJERO, ME DICE, MIRÁ PASÉ POR OLOCUILTA, ME COMÍ UNA 
PUPUSA DE ARROZ, CLARO HAY DE MAÍZ TAMBIÉN, PERO AQUÍ LO QUE MÁS SE VENDEN 
SON DE ARROZ. 
 
Y HA LOGRADO COMO OLOCUILTA EXPORTAR ESTO A NIVEL NACIONAL, PORQUE YA EN 
SAN SALVADOR Y EN CUALQUIER PARTE DICE, HAY PUPUSAS DE ARROZ, YA NO ESTAMOS 
COMIENDO PUPUSAS DE MAÍZ, SINO QUE PUPUSAS DE ARROZ. 
 
A MI ME ALEGRA QUE EL PUEBLO VAYA PROGRESANDO, VAYA CAMINANDO DE LA MANO 
DEL ALCALDE MARVIN RODRÍGUEZ, POR ESO ESTOY AQUÍ. NO SOLO PORQUE LE TENGO 
UNA ESTIMACIÓN MUY GRANDE A TODOS LOS HABITANTES DE OLOCUILTA, SINO QUE VEO 
Y HE VISTO EN LOS ÚLTIMOS AÑOS, AQUÍ APARECE UNA FOTO CUANDO LLEGÓ EL 
DOCTOR A LA VISITA DE LOS JUEVES A CASA PRESIDENCIAL, Y CADA VEZ QUE ME VE ME 
DICE PRESIDENTE TENEMOS UN PROYECTITO, PRESIDENTE, Y CADA VEZ QUE ME VOY DE 
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OLUCUILTA ME VOY CON UN ENCARGUITO DEL ALCALDE, PERO BUENO, ASÍ SON LOS 
LÍDERES, HAY QUE APLAUDIRLE AL ALCALDE POR ESE LIDERAZGO. 
 
YA OLOCUILTA ESTÁ EN EL MAPA TURÍSTICO DE EL SALVADOR, YO QUIERO FELICITARLOS 
POR TENER ESTE PALACIO MUNICIPAL, ESTE ESFUERZO DE LA ALCALDÍA, ESTE 
ESFUERZO DE USTEDES COMO CONTRIBUYENTES DEL GOBIERNO CENTRAL, CON LOS 
FONDOS DE LOS IMPUESTOS DE LOS SALVADOREÑOS. 
 
HAY QUE SEGUIR ADELANTE, EL PAÍS, EL SALVADOR ESTÁ CAMBIANDO, PORQUE LOS 
SALVADOREÑOS NOS ESTÁN AYUDANDO A HACER ESTOS CAMBIOS. FELICIDADES 
MARVIN, HAY QUE SEGUIR ADELANTE, HAY QUE SEGUIR INVIRTIENDO. 
 
ALGUIEN DECÍA HACE POCO, YO NO CREO EN EL MUNICIPALISMO, YO SI CREO EN EL 
MUNICIPALISMO, CREO EN LA DESCENTRALIZACIÓN Y SE LO HE DEMOSTRADO A 
COMURES A LO LARGO DE MI PERÍODO, Y NO SOLO EN EL AUMENTO DE LAS PARTIDAS 
DEL FODES, EN MUCHAS OBRAS, PORQUE ESTAMOS DESCENTRALIZANDO EL EJECUTIVO, 
MANDÁNDOLE LAS OBRAS AL INTERIOR A LAS ALCALDÍAS, PORQUE EL SALVADOR NO 
SOLO ES LA CAPITAL, EL SALVADOR ES OLUCUILTA, EL SALVADOR ES SAN LUIS TALPA, EL 
SALVADOR ES ZACATECOLUCA, EL SALVADOR ES USULUTÁN, Y A TODOS LOS PUEBLOS, A 
TODOS LOS DEPARTAMENTOS TENEMOS QUE ATENDER. 
 
MUCHAS GRACIAS POR RECIBIRME CON TANTO CARIÑO, DECLARO, A LAS DOCE CON 
CINCUENTA Y UN MINUTOS, DECLARO OFICIALMENTE INAUGURADO ESTE PALACIO 
MUNICIPAL DE OLUCUILTA. 
 
MUCHÍSIMAS GRACIAS 


